

Bahia 25 de Julio de 1877

30

Agosto 18

Mi querido Rufino

Hace 3 días e

ingresado y conjuntamente recibi las esternadas cartas del 30 de Junio y 7 de Julio, que muchos placeres han dado por la noticia de los nuestros queridos pueblos de ahí estaba con buena salud.

Antes de contestar a los que en ellas nos dices te aseguro que mi salud, aun que muy lenta mente, algo ha mejorado; pero que desgraciadamente se aumentan las probabilidades de que el mal de mis bronquios sea incurable arraigado y adquirido; por lo que en halle conforme con el proverbio que dice vivo hoy allí ha con suspiro =

Lo que ahí se puso con relación a las novedades que Elisis les mando por intermedio del Sr Carlos Flórez, nos ha causado mucha risa y espes que no obtendrá aguas mineras a si haga nueva remesa, y de esa vez para Uds y para la calle del Cierito.

Por los diarios llevados lo que ahí se ha pasado so-

bret la maldad política y corriente que
cada dia nos encuentra mas incredulos so-
bre lo que dicen los hombres que de ella se
separan, en cuyos numeros infelizmente entre
nosotros, que consumen la vacuan-
ceria que ellos proponen.

Por lo que me dice juzgo que al partido de
Metrueta se va a resolver a dejar la abstur-
cion que estaba guardando, y que en mi
opinion importaba su suicidio: ahora
lo que deseo ver es que él entre en un amago
con garantias tales que no lo hagan victimas
de la malafé de sus antagonistas. A nadie
mejor que tu segun me aplicar el Gesell
voluntario facil credimmo: tienen una
buena figura no es propia del tiempo en
que vivimos, ni de las personas con quienes,
en politica, tratamos. Avillaneda es due-
ñulo de Sarmiento y hasta cierto punto es
llevada de clima; podra él abandonarlos
para servir a Metru y a Uds? Si es lo que tu
pensas lo dudo. Lo que juzgo que ellos propon-
dan es asegurar la gobernacion de Belgrano para
dejarle elegir un futuro Presidente de su gabinete,

31

y guardó en el otro brazo burlado por su hermano
fr. Pijito. Entraron los que yo no me aguanté.

Por los diarios ya había visto lo que hubo
en el Perú tanto con relación a la sublevación
del Monitor y su fuga del Callao, como a
su combate con los buques ingleses. Sí, en
mi opinión, consecuencias del gran derrota de
Prado, que siendo jefe del partido de Civilistas protri-
bió la caída de la tura y elección del Longuitón
Prado, que por cierto nos llevaría a su término
presidencial. Piensala es un joven muy activo
y muy entibujante, y mas dia nros dia conseguira
gobernar el país: es lastima que entre él y
Prado exista un abismo que ninguno de los dos
podrá ultrapasar para unirlos; y esto porque Pier-
ola es de lo que quieren hacer plato aunque des-
pues de él venga el diluvio para su patria.

Por lo que dicen los diarios no perdí inferior
en el Estado en querer estar las cuestiones deli-
mites con Chile. Hay ó no acuerdo? Yo dudo.

Por los diarios habras visto lo que hubo en Rio.
En mi opinión la interpretación hecha a Cotopaxi
ha sido un acto de la desesperación en que está
el partido liberal para echar abajo

el actual Gabinete y subir al Gobierno. Cotizó que
es un hombre demasiado inteligente y demasiado
descuidado para encarar su vida partidista
y pública con las pruebas de que ha sido acusado.
El diputado que lo interpeló prácticamente
acto de audacia de quererse jefes no quisieron
encargarse. El hizieron muy bien manteniendo
se cuando tuvo 70 votos, por y 16 contra. Esto
bien, sin embargo, no perturbará la tranquilidad
pública ni pasará dignitario parlamentar.
Todavía no sé si logré haber amirado cuando
se concluyó mi licencia a 15 de Setiembre,
dado que entonces me encontré bastante
bueno y fuerte para ir a Chile. Veremos.

Basta por hoy. Un millón de besos marcas
tra que una Nanga, y muchos miles para cada uno de los preciosos nietos: mil cariños
para los tuyos y para los nuestros, y para ti
un mas cordial abrazo de tu amada y devota amiga

Lola.

Un recuerdo para Mitre, E. Costa, Gelly &c.